

令和2年10月15日

野村海浜病院

院長 野村高二

当院入院中の患者様の新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

この度、10月13日(火)に当院入院中の患者様3名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当院においては、病室での入院患者様同士の距離が保たれており、また、医師及び職員等スタッフにおきましても勤務中は常時マスク着用し感染対策を徹底しております。神戸市保健所の調査において、当該病棟に入院中の全ての患者様、及び当該病棟勤務の職員、濃厚接触ではないが接触があったと思われる当該病棟以外に入院中の患者様など86名に10月13日(火)にPCR検査を実施したところ、患者様7名の陽性が確認されました。

なお、医師及び職員等スタッフには陽性者はありませんでした。

今後の対応につきましては、PCR検査の結果も踏まえ、引き続き保健所の調査に協力しながら万全を期する所存です。

《現在の当院としての対応》

10月13日午後、神戸市保健所との協議に基づいて下記の対応を行っています。

- ・西2階病棟の入退院の中止
- ・外来診療は通常通り実施
- ・東2階病棟、東3階病棟の入退院は通常通り実施

今後の経過につきましては、院内に掲示するとともに、当院のホームページで随時お知らせいたします。患者様、ご家族ならびに連携医療機関の皆様にはご心配と、多大なるご迷惑をおかけすることとなり誠に申し訳ございません。

今後も保健所の指導に基づき、引き続き細心の注意を払い診療機能を継続させて参りますので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。